



## Rafael Álvarez Cordero

Médico y escritor

raalvare2009@hotmail.com

Facebook Bien y de Buenas – Rafael Álvarez Cordero

# Tu voto puede salvar tu vida

No es posible que el aparato de propaganda del gobierno invada todos los espacios para desvirtuar la realidad, ofrecer cifras y números falsos, y utilizar todos los medios para atacar, denostar, ridiculizar y ofender a la oposición.

*El voto es el sagrado ejercicio del poder del ciudadano.*

**María Corina Machado**

**S**e está terminando el sexenio, faltan aún muchos meses pero el ambiente político acapara la atención de quienes desde ahora luchan por una candidatura, un puesto, un “cachito” de poder. Y aunque muchos analistas ofrecen sus datos respecto a la situación del país, cómo va la economía, qué ocurrirá con Pemex, cuál será el destino de nuestro peso, cuánto han costado las obras insignia del Presidente, cuál es el nivel de inseguridad y cómo lo percibe la ciudadanía, tal parece, al escuchar el discurso matutino en el Salón Tesorería, que lo único que importa es la decisión respecto a quién presidirá el gobierno en 2024.

El asunto no es menor, porque frente a los discursos triunfalistas de la Presidencia para abajo, el desprecio a la realidad que enfrentan los mexicanos, la ignorancia respecto a la gravedad de la inseguridad, los problemas de salud y las consecuencias de la más grave ola de inmigrantes en la historia, muchos analistas nacionales y extranjeros han documentado lo que está ocurriendo y las consecuencias que tendrá todo este caos administrativo en los próximos años.

Porque caos es lo que vemos todos los días: no es posible que tengamos una economía con un déficit que supera todo lo imaginable, que se haya destruido la salud de los mexicanos y que hoy no haya ni atención médica ni medicinas, y que el gasto catastrófico por enfermedad tenga hoy niveles inimaginables.

No es posible que el aparato de propaganda del gobierno invada todos los espacios para desvirtuar la realidad, ofrecer

cifras y números falsos, y utilizar todos los medios para atacar, denostar, ridiculizar y ofender a la oposición.

Preguntarás, estimado lector, cuál es la razón del encabezado es esta columna, me voy a explicar: si estás leyendo **Excelsior**, no eres uno de los 167 mil muertos por asesinato ni uno de los 100 mil desaparecidos o uno de los 600 mil fallecidos por el covid, el cáncer y otras enfermedades; si eres mujer, no eres una de las 10 muertas diariamente, estás viva y puedes celebrarlo.

Porque las cifras seguirán creciendo, y todo hace suponer que las cosas seguirán igual si Morena vuelve a ganar la Presidencia y el dominio en la Cámara de Diputados y en la de Senadores, con lo que puede desaparecer cualquier posibilidad de solución de los problemas que ahora padecemos.

Por eso digo, estimado lector, que tu voto es y será ahora determinante, no sólo para el futuro de México, sino también para tu futuro personal, porque si las cosas siguen así, puedes ser uno de los miles de asesinados, uno más de los desaparecidos, uno más de los enfermos que morirán por falta de atención.

Por eso aquí he hablado de la importancia de apoyar a la oposición, que no es mero intento de “llevar la contraria” al gobierno, sino la urgente necesidad de la restauración del Estado de derecho, la recomposición de todas las áreas de gobierno, y el principio de una era de entendimiento entre los mexicanos se vuelva una realidad.

Tu voto y el de millones de mexicanos serán fundamentales para lograrlo; en estos años, tú y todos nosotros hemos estado en peligro de muerte por el abandono del gobierno, por “abrazos y no balazos” que dieron carta blanca a cualquiera para agredirnos y matarnos. Tu voto por la oposición hará que en las cámaras no haya mayoría, que se corrija el rumbo de la nación y posiblemente que tú salves tu vida.

**Hay que apoyar a la oposición, por la urgente necesidad de la restauración del Estado de derecho.**